



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE **BOLLETTINO**

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. Jainita

Miércoles 01.06.2016

Audiencia al Instituto de Jainología: La creación es el espejo de Dios

Esta mañana, antes de la audiencia general, el Santo Padre recibió en el salón adyacente al Aula Pablo VI a treinta representantes del Instituto de Jainología de Londres, que ayer participaron en un encuentro en la sede del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso.

“Os doy la bienvenida y me agrada este encuentro -dijo el Papa- un encuentro que incrementa nuestra responsabilidad en el cuidado de la creación, de ese don que todos hemos recibido...para que cuidemos de él. La creación es el espejo de Dios, es el espejo del Creador, es el espejo de la naturaleza, de toda la naturaleza y la vida de la naturaleza es también nuestro espejo”.

“A nosotros, a todos, nos gusta la madre Tierra, porque es la que nos ha dado la vida y nos custodia. Yo diría nuestra hermana Tierra, que nos acompaña en nuestro caminar por la existencia. Pero nuestra tarea es cuidarla, como se cuida de una madre o como se cuida de una hermana, es decir con responsabilidad, con ternura y con paz”.

“Os doy las gracias por todo lo que hacéis en esta tarea y permanezcamos unidos en este ideal, en esta tarea, en este trabajo de hacer que nuestra madre, nuestra hermana Tierra sea custodiada; siendo conscientes de que cuidar, custodiar la creación, la Tierra, es cuidar y custodiar a toda la humanidad”, acabó el Pontífice.